



Los alumnos de 1PV estaban estresados, pues las tareas tenían que entregar pero la secundaria los dejó acostumbrados a que era más importante jugar.

Algunos pensaron que los iban a pasar pero su TRES en la boleta presente ha de estar aunque algunos van a reprobar ni preocupados han de estar.

Los maestros dicen que es el salón ya que ninguno presta atención muchos con reportes por salirse de clases y un reporte grupal por el de Humanidades.

Dicen que los de programación somos inteligentes porque solo veremos números y otros se quejan cada que nos sacan como a ellos no, se atacan.

Robles González

